Reportan que EE.UU. amenazó a Europa con tarifas en tema de Irán



Washington, 15 ene (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, amenazó con imponer tarifas si Reino Unido, Francia y Alemania se negaban a activar el mecanismo de solución de disputas del acuerdo nuclear con Irán, reveló hoy The Washington Post.

Según el periódico, una semana antes de que esas naciones activaran ayer el mencionado mecanismo, al acusar a Teherán de socavar los objetivos y propósitos del Plan de Acción Integral Conjunto (PAIC) de 2015, la administración del republicano emitió una amenaza privada que conmocionó a funcionarios de los tres países.

Si se negaran a llamar a Teherán y a iniciar el mecanismo de disputas del acuerdo, Estados Unidos impondría un arancel del 25 por ciento a los automóviles europeos, advirtieron oficiales de Trump, según funcionarios europeos familiarizados con las conversaciones.

El esfuerzo de Estados Unidos para presionar la política exterior europea a través de los aranceles fue calificado de extorsión por un funcionario del llamado viejo continente, y subraya los problemas de las relaciones de Washington con aliados tradicionales, sugirió el Post.

Con anterioridad, el jefe de la Casa Blanca empleó la amenaza de aplicar gravámenes del 25 por ciento a los automóviles para ganar términos más favorables en la relación comercial del país con la Unión Europea, apuntó el diario, pero no para dictar la política exterior del bloque comunitario.

Aunque Londres, París y Berlín procedieron a dar el paso demandado por Washington, las partes parecen ver la activación de ese mecanismo con propósitos diferentes.

Para el gobierno de Trump, resulta una forma de que se reimpongan sanciones al país persa en un plazo de solo 65 días, pero los europeos, a decir del diario, ven la medida como una última oportunidad para salvar un acuerdo que consideran vital para reducir las tensiones y limitar el programa nuclear iraní.

De hecho, el alto representante europeo de Política Exterior, Josep Borrell, descartó ayer la imposición de castigos contra Teherán a raíz del procedimiento de resolución de disputas, y se refirió a ese paso como una "oportunidad" para atraer de nuevo a la nación islámica al pacto.

Sin embargo, analistas políticos han criticado que tales medidas no son aplicadas con Washington, a pesar de que en mayo de 2018 Trump decidió abandonar el acuerdo nuclear alcanzado entre Irán y seis potencias mundiales, incluso cuando había un reconocimiento generalizado de que Teherán estaba cumpliendo con el PAIC.

De acuerdo con el Post, funcionarios británicos, franceses y alemanes dijeron que ya tenían planeado dar el paso de ayer, pero que la amenaza del presidente norteamericano casi los hizo retroceder por temor a que pudieran ser vistos como títeres de Washington si se filtraba la noticia sobre la maniobra de Estados Unidos.(PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212017-reportan-que-eeuu-amenazo-a-europa-con-tarifas-en-tema-de-iran



Radio Habana Cuba